
３　分野別意見等一覧
（すまいと暮らしの再建：教育施設）

№ 意見・質問内容 懇談会でのコメント（回答） 会場名 意見区分 備考

1
・学校はどのくらいで利用できるようになるのか。現
在、重茂小に児童が集まっている。また、工業高校はど
のくらいで使用できるようになるのか。

・子どもたちに迷惑をかけないようにしたいが、見通し
が立っていないのが現状である。なるべく早くやりたい
が、10月までにそのあたりも検討し打ち出したい。工業
高校についても、具体的にいつまでに何をやるかは決
まっていないので、大至急県に聞いて要望していきた
い。
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2

・住まいと暮らしの6番、学校教育環境に関してだが、現
在、重茂小の校庭が仮設住宅等で使えない状況であり、
このままだと土の上で遊び、学んだことのない子供が出
てくる。もし、どこか土地を開けてくださるのであれ
ば、子どもたちが土の上で遊んだり運動できる場を作っ
てほしい。

・市としては、逆に住民の方々にそういう土地を探して
いただきたい、情報をいただければそこを検討していき
たい。皆さんでこういうところに作ってほしいとの提案
をして欲しい。
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